
LA FOI D'HENOC =     LA FOI DE L'ENLEVEMENT= UN MESSAGE DE RESTAURATION

GENESE 5:1à 23

ENOCH LE SEPTIEME APRES ADAM

JUDE   1:14     C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes: Voici, le  
Seigneur est venu avec ses saintes myriades, 15 pour exercer un jugement contre tous, et pour faire rendre 
compte à tous les impies parmi eux de tous les actes d'impiété qu'ils ont commis et de toutes les paroles 
injurieuses qu'ont proférées contre lui des pécheurs impies.

L'ENLEVEMENT § 105   Nous voyons ici qu’Énoch était le septième depuis Noé, ce qui est un type des 
âges de l’Église. Les six autres hommes qui étaient avant lui moururent, mais Énoch fut enlevé, montrant que 
c’est le septième âge de l’Église qui est pris dans l’Enlèvement. Maintenant, il n’y a aucun doute que nous 
sommes dans le septième âge de l’Église. Nous savons tous cela.
106 C’est le septième âge de l’Église qui est pris dans l’Enlèvement. Tous les six autres moururent. Mais 
Énoch fut enlevé, car il ne fut plus trouvé, Dieu l’avait pris. Tous les autres moururent, mais l’Enlèvement  
d’Énoch fut un type de l’Épouse des derniers jours, qui sera appelée hors du septième âge de l’Église, et sera 
enlevée sans  passer  par  la  mort.  Nous rendons maintenant  témoignage de cet  âge.  Oh!  la  la!  Creusons 
maintenant plus profondément. Voyez-vous?
107 Voici aussi un type des sept âges de l’Église. Il est dit, dans Apocalypse 10.7, que le grand mystère du  
Livre devait être dévoilé par le Message du septième ange.
108 Or, il y a un Messager en haut, toujours, et un messager sur la terre. Le mot ange en anglais, veut dire  
“un  messager”.  Et  lorsque  le  septième  ange  commence  à  proclamer  son  Message,  mais  pas  lorsqu’il  
commença son ministère. Jésus, quand Il commença Son ministère, commença par guérir les malades et les  
affligés. “Et, oh, ce grand Rabbi! Il est un prophète.” Et tout le monde Le voulait dans son église, mais 
lorsqu’un jour Il s’assit et dit : “Moi et Mon Père, Nous sommes Un”, c’était différent. C’était différent. Et :  
“À moins que vous ne mangiez la chair du Fils de l’homme et ne buviez Son Sang, vous n’avez pas de vie en 
vous.”

"LA FOI DE L’ENLEVEMENT". Marc    11:21 Pierre, se rappelant ce qui s'était passé, dit à Jésus:  
Rabbi, regarde, le figuier que tu as maudit a séché.  22 Jésus prit la parole, et leur dit: Ayez foi en Dieu.  
23 Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne  
doute point en son coeur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir. 24 C'est pourquoi je vous  
dis: Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir.

Rom   10:17 Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ.; 
 
Hébreux   11:5   C'est par la foi qu'Énoch fut enlevé pour qu'il ne vît point la mort, et qu'il ne parut plus  
parce Dieu l'avait enlevé; car, avant son enlèvement, il avait reçu le témoignage qu'il était agréable à Dieu.  
6 :   « Or, sans la foi, il est impossible de lui être agréable ; car il fut que celui qui s’approche de Dieu croie  
que Dieu existe, et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent."

C’est pourquoi Dieu ne peut rien faire avec un homme sans que ce soit au travers de la révélation par la foi.

I - INTRODUCTION

Il y a une seule foi.

Ephésiens 4. 5 :   « Il y a un seul Seigneur, une seule Foi, un seul Baptême. »

53-0614A Combattre  Ardemment  Pour  La  Foi  Qui  A été  Transmise  Aux  Saints  Une  Fois  Pour 
Toutes     -     SHP 4 (12) Donc, il–il s’adresse à l’église, leur disant, uniquement à ceux qui ont été appelés, qui 
sont aimés en Dieu, gardés     pour     Christ. Eh bien, il dit: «Eh bien, c’est à vous que je m’adresse, afin que 
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vous combattiez ardemment     pour     la     foi     qui a été     transmise     aux     saints     une     foi  s     pour     toute  s.» Eh bien, non 
pas     la  ... non pas     une     foi     qui a été     transmise  , mais     la     foi     qui a été     transmise  ... Avez-vous remarqué là? «  La  –
la     foi     qui a été     transmise     aux     saints     une     foi  s     pour     toute  s», pas juste     une     foi…  Certaines personnes disent: 
«Eh bien, c’est contraire à ma     foi  .» Je... Il n’y a qu’  une     seule     foi  :     une     seule     foi  , un seul Seigneur, un seul 
Dieu,  un  seul  baptême,     une     seule     foi  ,     une     seule  doctrine.     Et  maintenant,  des  gens  disent:  «Eh  bien, 
j’ai     une     foi     et  je  fréquente ma propre église.» Eh bien,  ce n’est  pas à ceux-là que Jude s’adresse ici.  Il  
parle     aux     gens qui doivent combattre     pour     la     foi     qui a été     transmise     aux     saints     une     foi  s     pour     toute  s.

Exposé des Sept Ages de l’Eglise      -        Page 171       Dans Actes 3.16, quand on a demandé à Pierre 
comment s’était produit le puissant miracle de l’infirme à la porte appelée la Belle, voici comment 
il l’a expliqué : ‘‘Et, par la foi en Son Nom (celui de Jésus), Son Nom (celui de Jésus) a raffermi cet 
homme (qui était infirme) que vous voyez et que vous connaissez ; et la foi qui est 
par (de) Lui (Jésus) a donné à celui-ci cette entière disposition de tous ses membres, en la présence 
de vous tous.’’ [Version Darby – N.D.T.] Vous voyez, c’est cela. C’est le Nom de Jésus et la Foi de 
Jésus qui ont produit le miracle. Pierre ne prétendait pas que c’était son propre nom. Il a dit que le 
Nom de Jésus, utilisé dans la foi qui vient de Jésus avait accompli cette œuvre glorieuse. C’est de 
cette foi-là que parlait le Seigneur dans Apocalypse 2.13. C’était Sa foi à LUI Ce n’était pas la foi 
EN LUI, mais c’était SA PROPRE foi à lui     qu’Il avait donnée aux croyants.
   Page 172   ...il y avait encore le petit nombre de ceux qui avaient la mesure de cette foi de notre 
Seigneur Jésus-Christ, et qui ne se bornaient pas à utiliser cette foi dans des actes de puissance, 
mais qui s’opposaient également à ceux qui osaient se dire sauvés par le seul fait d’adhérer à une 
Église. Ils savaient que personne ne pouvait vraiment croire jusqu’à recevoir la vie éternelle et la 
justice de Dieu, sans avoir la mesure de foi qui vient du Seigneur Jésus Lui-même. Le problème de 
l’Église d’aujourd’hui – de cette foule de croyants cérébraux, qui admettent la naissance virginale, 
le sang versé, qui admettent qu’il faut aller à l’église et prendre la communion, et qui ne sont pas du 
tout  nés  de nouveau – est  un problème qui  touchait  déjà  ce troisième âge.  La foi  humaine ne 
suffisait pas à l’époque, et elle ne suffit pas maintenant. Il faut que la foi même du Fils de Dieu 
descende dans le cœur d’un homme pour qu’il puisse recevoir le Seigneur de gloire dans un temple 
qui n’est pas construit de main d’homme. 
Cette foi était une foi vivante. ‘‘  Je vis par la foi du Fils de Dieu  .’’ Paul n’a pas dit qu’il vivait par la 
foi DANS le Fils de Dieu. C’était la foi du Fils de Dieu qui lui avait donné la vie de par laquelle il 
vivait  constamment  dans  la  victoire  chrétienne. Non,  ils  n’avaient  pas  nié  que  le  salut  était 
surnaturel d’un bout à l’autre.Ils faisaient vivre la vérité de Son Nom et de     Sa Foi, et ils étaient 
bénis par le Seigneur et trouvés dignes de Lui.
      173-0         Rempli du Saint-Esprit et de foi, comme Etienne, il ne s’en laissait imposer par personne, 
il ne craignait personne     ; et, quand la sentence de mort s’abattit sur tous ceux qui revêtiraient ce 
Nom et qui marcheraient dans la foi de Jésus-Christ, il prit position avec ceux qui refusaient de 
retourner leur veste.    

La Foi Parf  aite        25. 08. 1965      -      § 26    Nous voulons maintenant parler de la foi, mais d’un type de foi 
différent : la Foi Parfaite. C’est une grande chose. Or, la Foi, la Bible nous dit que « la Foi vient de ce qu’on  
entend. » Maintenant, vous ne pouvez pas être sauvé sans la foi. Et la foi vous fait croire à l’existence de  
quelque chose que rien d’autre ne déclare, si ce n’est la foi. ..
 § 31  Maintenant, écoutez attentivement ! Voyez-vous, ce n’est pas ce que vous imaginez. C’est aussi réel 
pour vous que ce que n’importe quel autre sens de votre corps vous déclare. C’est aussi réel que si mes yeux 
déclarent : « Ceci est un morceau de papier. » C’est aussi réel que de dire que ceci est une lampe. C’est aussi 
réel que de dire : « Je sens ma veste. » C’est aussi réel que d’entendre ce bébé là-bas parler ou faire de petits 
bruits. Voyez-vous ? C’est aussi réel que d’entendre de la musique. C’est aussi réel que tout ce que je goûte  
dans ma bouche. C’est à ce point réel, seulement, vous ne pouvez pas le montrer à quelqu’un d’autre. Vous 
seul l’avez. Amen ! C’est à vous. La Foi est la substance, pas simplement un mythe.

La Foi Parfaite  -  § 126   La Foi et l’Amour sont parents, car vous ne pouvez pas avoir la Foi à moins que 
vous ayez l’Amour, parce que votre Foi est dans un Dieu qui est l’essence même de l’Amour. La Foi et 
l’Amour travaillent ensemble.



1 Corinthiens 13     :  13   Maintenant donc ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance, la charité; mais la  
plus grande de ces choses, c'est la charité. 

Sept âges_chapitre 9 page 319   Or, ce  messager  de Malachie  4 et  d’Apocalypse 10.7 va faire deux 
choses. Premièrement : selon Malachie 4, il ramènera les cœurs des enfants aux pères. Deuxièmement : il 
révélera les mystères des sept tonnerres d’Apocalypse 10, qui sont les révélations contenues dans les sept 
sceaux. Ce seront ces “vérités-mystères” divinement révélées qui ramèneront littéralement les cœurs des  
enfants aux pères de la Pentecôte. Exactement.

PREMIER SCEAU, Le     18.03.1963 205  Mais Apocalypse 10 dit que son Message, c’était de révéler, pas de 
réformer; de révéler les secrets. De révéler des secrets! C’est la Parole dans l’homme. Hébreux 4 dit que “la 
Parole de Dieu est plus tranchante qu’une épée à deux tranchants, pénétrante jusqu’à l’os, et Elle révèle les  
secrets  du cœur ”. Voyez? Cet homme-là n’est pas un réformateur. C’est un révélateur, un révélateur (de 
quoi?) des mystères de Dieu. Alors que les églises avaient complètement embrouillé Cela, et tout, il doit  
venir avec la Parole de Dieu révéler toute la chose.

LES SEPT TONNERRES LIBERENT LA FOI DE L'ENLEVEMENT

Premier Sceau     -        74 Et, à la fin de l’âge pentecôtiste, nous devons recevoir, selon la Parole, et que Dieu 
m’aide ce soir à vous le montrer, ici, que nous devons voir, recevoir un messager, qui va prendre tous ces  
points restés en suspens là-bas, et révéler tout le secret de Dieu, pour que l’Église soit enlevée.
75 Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas écrits du tout. C’est vrai. Et je crois 
que, par ces Sept Tonnerres, ils seront révélés dans les derniers jours afin de rassembler l’Épouse pour la foi  
de l’Enlèvement. En effet, avec ce que nous avons en ce moment, nous–nous ne serions pas capables d’y 
arriver. Il y a quelque chose. Nous devons aller plus loin. C’est tout juste si nous–nous avons assez de foi  
pour la guérison Divine. Nous devons avoir assez de foi pour être changés en un instant, et pour être enlevés 
de cette terre. Et nous allons voir cela un peu plus tard, si le Seigneur le veut, voir où C’est écrit.
§167   Mais quand il a commencé à écrire ces autres Sept Tonnerres, Il a dit : « Ne L’écris pas. » Il avait été 
chargé d’écrire tout ce qu’il voyait. Mais, quand ces Sept Tonnerres d’Apocalypse 10, là, ont fait entendre  
leurs voix, Il a dit : « Ne Les écris pas du tout. » Ce sont des mystères. Nous ne savons pas encore ce qu’ils 
sont. Mais d’après moi, il ne vont pas tarder à être révélés. Et, à ce moment-là, c’est ce qui va donner la foi 
nécessaire pour obtenir la grâce qui enlèvera cette Eglise, pour qu’Elle parte d’ici. Voyez ?
§258           Pas plus que nous, nous ne pourrions comprendre ces choses, avant que le temps ne soit venu de les 
comprendre. Oh     ! la la     ! les Sept Tonnerres de l’apocalypse     ; puisse-t-Il montrer à l’Epouse à se préparer 
pour la grande foi de l’Enlèvement     !

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVAINABLE 1965     4     Et  je veux que vous vous 
affermissiez maintenant dans la... ces Saints Oracles de Dieu, dans la Foi, la Foi de cette heure. La Foi! Il  
faudra plus de foi qu’il y en a jamais eu dans tout autre âge, car ceci doit être la foi pour l’Enlèvement, pour  
être enlevé au ciel. Et alors, nous voulons que vous croyiez, ce soir, à tout ce que vous avez vu et entendu, à  
la Parole que vous avez entendu prêcher, aux–aux signes et aux prodiges que vous avez vus s’accomplir.  
Nous voulons que vous emmagasiniez tout cela dans votre coeur, et que vous réfléchissiez, à savoir si oui ou 
non, il s’agit de Dieu.   
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LA CLEF POUR OUVRIR TOUT

Premièrement, vous devez naître de nouveau. Et alors, quand vous naissez de nouveau, vous avez la 
foi, vous croyez la Parole. Tant que vous n’êtes pas né de nouveau, vous argumentez avec Elle.

LA STATURE D'UN HOMME PARFAIT § 61 Dimanche soir dernier, j’ai prêché sur La Clé. Et la clé, 
c’est la foi. La foi tient la clé, et la clé, c’est l’Écriture, et Christ est la Porte. Donc, la foi prend les petites 
charnières de l’Écriture, et révèle les splendeurs et les bontés de Dieu à Son peuple. Voyez-vous? Donc, la  
foi tient la clé qui ouvre Christ aux gens. Cela ouvre; cela révèle cela.
62 Donc, aujourd’hui, nous allons essayer de prendre cette même clé, pour révéler le chemin qui permet de  
devenir un Chrétien vertueux, à la stature de Dieu, et être un Tabernacle vivant pour que le Dieu vivant y  
habite.
131 Premièrement, vous devez naître de nouveau. Et alors, quand vous naissez de nouveau, vous avez la foi,  
vous croyez la Parole. Tant que vous n’êtes pas né de nouveau, vous argumentez avec Elle. Si vous avez  
simplement une prédisposition religieuse, et que vous avez un... un petit peu de connaissance humaine, vous 
disant de bien agir, vous ne pourrez jamais tomber d’accord sur la Parole de Dieu. Vous ne le pourrez jamais.  
Vous  devez  naître  de  nouveau;  et,  en  naissant  de  nouveau,  cela  produit  la  foi.
Très bien. Après que vous ayez obtenu la foi, ceci ici : f-o-i, la foi, alors vous êtes juste dans une position  
permettant la croissance. 
91  Et  quand vous  êtes  un  Chrétien,  vous  portez  simplement  le  fruit  de  l’Esprit.  Vous  ne...  vous  ne  le 
fabriquez pas. Vous n’essayez pas de l’inventer. Vous ne cherchez pas à être quelque chose que vous n’êtes 
pas. Vous devenez simplement ce que vous êtes censé être, et alors, cela s’arrange tout seul. 
94 Eh bien, c’est ainsi lorsqu’on essaie de fabriquer le Christianisme. Vous ne le pouvez pas. La première 
chose que vous devez faire, c’est naître de nouveau. Vous devez être changé! Et, quand vous êtes changé,  
vous devenez une nouvelle création. Maintenant, vous commencez bien. Alors, vous n’avez pas besoin de 
vous inquiéter pour les plumes; cela s’arrangera tout seul. Quand vous naissez de nouveau. Oui monsieur. 

SANS LA NOUVELLE NAISSANCE , TU NE PEUX PAS AVOIR LA FOI AUTHENTIQUE

JEAN    3:3 Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut  
voir le royaume de Dieu. 5 Jésus répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et 
d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. 6 Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de 
l'Esprit est Esprit. 7 Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau.

LA FOI     DE MARIE      § 30   Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut même pas voir le royaume de Dieu     ". 
Maintenant, " voir " signifie " comprendre ". Il y a beaucoup de gens qui disent qu'ils sont nés de nouveau et  
ne peuvent pas comprendre le message de Dieu, ne peuvent pas voir l'Ange du Seigneur. Leurs yeux sont 
aveuglés, frère. Si un homme ne naît du Saint-Esprit,     le même Saint-Esprit qui a écrit     la Parole     confirmera     la 
Parole,  et  la  même  confirmation  du  Saint-Esprit  en  vous...     Vous  voyez  ce  que  je  veux  dire?     Il  rendra 
témoignage  de Lui-même.  Alors  notre  esprit  rend  témoignage  à  Son Esprit,  parce que Son Esprit  rend 
témoignage à Sa Parole. " La Parole de Dieu est plus tranchante, plus puissante (Hébreux 4) qu'une épée à 
double tranchant, perçant même le... séparant... et la moelle de l'os, et discernant la pensée et les intentions 
du coeur ". C'est " Ainsi dit le Seigneur ", la Parole du Seigneur, juste exactement, Jésus Christ le même hier, 
aujourd'hui, et éternellement, apparaissant dans Son église élue 
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CE QU'ENSEIGNENT LES GENS AU SUJET DE LA NOUVELLE NAISSANCE

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU -  M31.12.1961 §  31   À tous  les  pasteurs  qui  recevront  ces 
bandes, car c’est enregistré, je dois dire ceci: Ce que j’enseigne et ce que je crois peut être un peu différent  
de ce que l’église régulière enseigne, mais je peux facilement prouver par les Écritures que vous êtes nés de 
l’Esprit et baptisés dans le Corps par le Saint-Esprit. Maintenant, plusieurs de ces églises enseignent que la 
nouvelle naissance consiste à se présenter devant la congrégation pour confesser que l’on est pécheur et que 
l’on veut accepter Christ  comme Sauveur personnel.  Plusieurs aussi croient que le baptême d’eau est la 
nouvelle naissance. Certaines d’entre elles croient que vous êtes nés de l’eau quand vous êtes baptisés dans 
l’eau. Il y a plusieurs versions sur ce sujet. Et d’autres encore croient que la nouvelle naissance consiste à 
réciter un credo, à croire en une doctrine d’église, en disant: «Je crois dans la sainte église, etc.» Je crois que  
Dieu est  le Sauveur  de l’homme,  et  qu’à  partir  de ce jour je  deviens  un membre de cette  église,  et  je  
fraternise avec les chrétiens.

Cette nouvelle naissance se produite par le choc de la lumière, la parole de votre temps et le semence  
parole en vous sous forme de bouton de vie pour faire une alliance complete, une stature parfaite du 
Christ Jésus

LA DEFINITION MEME DE LA NOUVELLE NAISSANCE

Christ Est Le Mystère De Dieu Révélé § 233 Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la Vie de la 
révélation. Voyez? La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, fait de  
la Bible la révélation complète de Christ. Christ en vous fait de vous la révélation complète de l’ensemble,  
voyez, de ce que Dieu essaie de faire.
234 Alors,  la  nouvelle Naissance,  qu’est-ce que c’est? Vous pourriez dire:  “Eh bien,  Frère Branham,  la  
nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est?” C’est la révélation de Jésus-Christ, qui vous est donnée, à vous, 
personnellement. Amen! Voyez? Ce n’est pas le fait que vous ayez adhéré à une église, que vous ayez donné  
une poignée de main, que vous ayez fait quelque chose de différent, que vous ayez récité un credo, que vous  
ayez promis de vivre en accord avec un–un code de règles. Mais c’est Christ, la Bible – Il est la Parole, qui  
vous a été révélée, à vous. Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, peu importe ce qui arrive: c’est Christ;  
pasteur, prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous, voilà la révélation sur laquelle l’Église a été bâtie.
236 Qu’est-ce que c’est? C’est Christ, qui se révèle, et Il est la Parole. Et quand la Parole est révélée, Elle  
S’exprime. Voyez? Voilà le dessein que Dieu formait en Jésus-Christ, c’était de S’exprimer, d’appliquer Ses  
propres lois dans Sa vie, con-…et d’accomplir Sa loi, par la mort. Et Christ, Dieu, est mort dans la chair, afin 
de condamner le péché dans la chair, pour pouvoir ramener auprès de Lui une Épouse glorieuse, qui a été 
rachetée, qui ne croira à rien d’autre qu’à la Parole de Dieu, et ne La troquera pas, comme Ève l’a fait, contre  
des conceptions humaines intellectuelles. Vous le voyez? C’est ça que Christ avait en tête. C’est ça que Dieu  
avait en tête. C’est ce que révèle la nouvelle Naissance. 
237 Et si un homme dit qu’il est né de nouveau, alors qu’il essaie d’appliquer ces promesses de Christ, en ces 
derniers jours, à un autre âge, en Le présentant comme le Christ pour hier mais pas pour aujourd’hui, alors 
cet homme, ou cette personne, a été–été égaré par Satan. Et si cet homme dit qu’il croit Cela, et que ça ne se  
manifeste pas à travers lui? 
240 La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a révélé ce grand mystère, et c’est  
une nouvelle Naissance. Maintenant, qu’allez-vous faire quand tout ce groupe-là aura été réuni, ce groupe où 
la révélation est en parfaite harmonie, Dieu exprimant cela à travers Sa Parole par les mêmes actions, les  
mêmes choses qu’Il avait faites, manifestant la Parole! Oh, si seulement l’Église reconnaissait sa position!  
Elle la reconnaîtra un jour.  Alors ce sera le départ,  l’Enlèvement,  quand elle reconnaîtra ce qu’elle est.  
Maintenant remarquez. 
290  C’est  Jésus-Christ,  la  nouvelle  Naissance,  révélé  en  vous,  de  sorte  qu’Il  a  la  prééminence,  afin 
d’exprimer Ses Paroles. Et tout ce qu’Il a promis pour ces derniers jours, Il peut l’accomplir en agissant à 
travers Son Corps. Amen! C’est parfaitement la Parole de Dieu manifestée. Remarquez. Très bien 
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   Nous en arrivons donc maintenant à une conclusion. Comme le Logos éternel (Dieu) a été manifesté  

dans le Fils, et qu’en Jésus habitait corporellement toute la plénitude de la Divinité, comme cet Être Éternel 
était le Père manifesté dans la chair, obtenant ainsi le titre de Fils, de même nous, qui sommes éternels dans 
Ses pensées, nous sommes devenus à notre tour la Semence-Parole Parlée composée de plusieurs membres,  
manifestée dans la chair. Et ces pensées éternelles, qui sont maintenant manifestées dans la chair, sont les fils  
de Dieu – c’est ainsi que nous sommes appelés. NOUS NE SOMMES PAS DEVENUS LA SEMENCE PAR LA 

NOUVELLE  NAISSANCE;  NOUS  ÉTIONS  LA SEMENCE,  C’EST  POURQUOI  NOUS  SOMMES  NÉS  DE 

NOUVEAU, CAR SEULS LES ÉLUS PEUVENT NAÎTRE DE NOUVEAU. C’est  parce  que  nous ÉTIONS LA 

SEMENCE que nous avons pu être vivifiés. Dans ce qui n’est PAS DE LA SEMENCE, il n’y a rien à vivifier.
Page 147 Qu’est-ce que le baptême du Saint-Esprit? C’est l’Esprit qui vous baptise dans le corps de Christ. C’est  

la nouvelle naissance. C’est l’Esprit de Dieu qui entre et qui vous remplit après que vous vous êtes repenti (en 
ayant entendu Sa Parole), et que vous avez été baptisé d’eau en signe de l’engagement d’une bonne conscience  

envers Dieu. 

LES TROIS PAS DE LA GRACE VERS LA PERFESTION

LA SEMENCE N’HÉRITE PAS AVEC LA BALLE -      18.02.1965 § 49       Il y a aussi trois pas de la grâce 
pour  la  perfection de l'église:  Justification,  Sanctification,  Baptême du Saint-Esprit.  Cela  consiste  en la 
nouvelle naissance. Juste le type de la naissance naturelle. Lorsqu'une femme donne naissance à un enfant, la 
première chose qui vient, c'est l'eau, ensuite le sang, puis la vie. La Bible [dans la version anglaise–N.D.T.]  
dit dans I Jean 5:7, je crois: «Il y en a trois qui rendent témoignage dans le ciel, le Père, la Parole (qui était le  
Fils) et le Saint-Esprit; ces trois sont Un. Et il y en a trois qui rendent témoignage sur la terre: l'eau, le sang et  
l'esprit – l'eau, le sang et l'esprit; ces trois s'accordent en un»

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 § 233 Maintenant, je connais la 
terminologie relative à la nouvelle naissance, mais observons juste ce qui était arrivé dans la Bible quand ils  
furent nés de nouveau. Pierre était un croyant; les apôtres étaient des croyants; mais ils n’étaient pas nés de  
nouveau avant que le Saint-Esprit ne soit descendu sur eux à la Pentecôte. Eh bien, les gens se demandaient 
ce qui était arrivé… 

* C'est pourquoi le prophète Branham, déclare que la Bible toute entière est le livre de la rédemption, et  
nous savons que la Bible est composée de deux grandes parties, pour être précis, l’Ancien et le nouveau  
Testament. l’Ancien Testament était  seulement l’ombre du Nouveau. Ainsi dans la Bible qui est aussi la  
révélation entière de Jésus Christ, sort le Livre de l’Épouse (le mystère caché, entre les lignes), le Titre de  
propriété  incontestable,  cela était  scellés  de Sept  Sceaux.  Et  dans les  Sept  Sceaux,  il  y  a  le  Sceau de  
l’Épouse, qui est le Septième sceau. Et quand le Septième Sceau  s'ouvre, cela apporte les Sept Tonnerres  
d’Apocalypse 10 : 1 à 7.  (C'est Jésus Christ qui descends) Et dans les tonnerres révélés, il y a la foi de  
l’enlèvement, car cela nous ramène droit au grain qui est Christ révélé a nouveau, pour manifester les fils  
de  Dieu,  car  la  terre et  tout  ce  quelle renferme soupire pour voir votre  manifestation,  où sont  ils,  ces  
hommes spéciaux, même, ceux qui sont au repos attendent sur vous, car votre perfection provoquera la  
résurrection de mort a Christ.



Heureux les yeux qui voient ce que vous voyez

LUC10     :   23   Et, se tournant vers les disciples, il leur dit en particulier: Heureux les yeux qui voient ce que 

vous voyez! 24Car je vous dis que beaucoup de prophètes et de rois ont désiré voir ce que vous voyez, et ne 
l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu 

JEAN       8     :  56   Abraham,  votre  père,  a tressailli  de  joie  de ce  qu'il  verrait  mon jour:  il  l'a  vu,  et  il  s'est  
réjoui. 57Les Juifs lui dirent: Tu n'as pas encore cinquante ans, et tu as vu Abraham!  58Jésus leur dit: En 
vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fût, je suis. 59Là-dessus, ils prirent des pierres pour les 
jeter contre lui; mais Jésus se cacha, et il sortit du temple. 

TOUT EST POSSIBLE A CELUI QUI CROIS  56-0622  §18.       Bien, c’est simplement essayer de se 
cacher derrière une certaine doctrine ecclésiastique, au lieu de venir et de dire  : «Vous n’avez pas de foi.» 
C’est tout. Satan n’a jamais reçu le Saint-Esprit; il n’a donc rien pour vous donner la foi. C’est Dieu qui a la  
foi. Et autant vous êtes rempli de Dieu, autant vous êtes rempli de foi.     Si vous êtes fils de Dieu, vous êtes 
comme Dieu. Il prononce simplement la Parole et Celle-ci amène Elle-même la chose à l’existence. Sa 
Parole  est  la  puissance  créatrice.  Comment  le  monde est-il  là?  Il  l’a  fait  à  partir des  choses  qui 
n’existaient pas. Il a simplement dit     : «Qu’il y ait cecit », et voilà la chose est là. Il croyait Sa propre 
Parole.

Le chrétien n'est pas une sorte d'instrument qui permet à une organisation religieuse de continuer à 
fonctionner

DANS CHAQUE EXODE IL Y A EUT DES TONNERRES

Votre vie est-elle digne de l'évangile? § 28 il s'agit du troisième exode. Le Saint-Esprit sous la forme de la 
Colonne de feu, Dieu est descendu, S'est manifesté et a fait sortir les gens dans le premier exode, et - et là… 
fait sortir Israël d'Egypte. Le deuxième exode, c'était Christ faisant sortir l'Eglise du judaïsme. Et le troisième 
exode, c'est quand la même Colonne de Feu fait sortir l'Epouse de l'église. Vous voyez? Sortir du naturel,  
sortir du spirituel, puis le spirituel sort du spirituel, les trois. Vous voyez? Le spirituel sort de l'église plutôt;  
nous avons alors les trois - les trois âges en rapport avec cela. 
129   Le chrétien n'est pas un instrument ou une sorte de clé mécanique d'un énorme système religieux. C'est  
juste. Le chrétien n'est pas une sorte d'instrument qui permet à une organisation religieuse de continuer à  
fonctionner. Le chrétien… Ce n'est pas ça un chrétien. Etre chrétien, c'est être comme Christ. Et un chrétien 
ne peut pas être chrétien avant que Christ n'entre en lui, que la Vie de Christ ne soit entrée en lui. Cela  
produit alors la Vie que Christ a vécue, et vous faites les oeuvres que Christ a faites.
130 De quoi est-ce que je parle? D'une relation personnelle avec Christ. Qu'est-ce? Votre vie est-elle digne de  
l'Evangile?

NOUS SOMMES DANS UN AUTRE EXODE

LE SIGNE 08/03/1964 §   8 Et, maintenant, c’est un type d’aujourd’hui qui est montré, puisque nous aussi, 

nous nous trouvons devant un autre exode. Dieu, qui a fait sortir Israël de l’Égypte pour le faire entrer dans 
le pays promis, c’était un type de Christ, qui fait sortir l’Épouse de l’église pour La faire entrer dans le Pays  
promis. Nous sommes dans un autre exode. Maintenant, vous pourrez étudier les passages de l’Écriture, car  
nous avons juste le temps d’en voir les points principaux, c’est vrai. Nous sommes... Comme Dieu a fait  
sortir une nation d’une nation, Dieu fera sortir l’Épouse d’une église. L’Épouse sera appelée à sortir de toutes 
les églises. Ce sont les élus de Dieu qui sortiront. Et nous sommes au bord de cet exode en ce moment, parce 
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que les Écritures nous donnent toutes les preuves que nous en sommes là. Maintenant, je sais que cela a été 
dit bien des fois mais, mon ami, une fois ce sera dit pour la dernière fois. Et alors, le temps se fondra dans  
l’Éternité. Il vient pour faire sortir une Épouse d’une église.
9 Le signe est la chose qui a fait la différence entre l’Égypte et Israël, les deux nations. C’étaient tous des 
êtres humains, mais, tous créés par Dieu, tous l’oeuvre de Dieu, mais la différence, quand la sentence de 
mort a été rendue, la différence entre la vie et la mort, c’était le signe.
10 Et il en sera de même à la venue du Fils de Dieu, quand Il fera sortir l’Épouse de l’église : la différence,  
ce sera le Signe. Maintenant, écoutez attentivement cet après-midi, et vous verrez si ce n’est pas vrai. C’est  
le Signe qui fera la différence. Il faut qu’il y ait une différence.

JESUS CHRIST DEMEURE LA PAROLE MANIFESTEE

LA FETE DES TROMPETTES § 107 Or, ces actes, Malachie 4, et tout ça, et Hébreux 13.8 : “Jésus-Christ, 
le même hier, aujourd’hui et pour toujours”, Il demeure la Parole pour toujours, la Parole manifestée. C’est 
exactement ce qu’Il a démontré par les prophètes. Un prophète, ça ne veut pas seulement dire “un voyant ou 
quelqu’un qui annonce quelque chose”, ça veut dire “quelqu’un qui révèle la Parole qui est écrite”. Par sa 
propre vie, ses propres oeuvres, la Parole de ce jour-là est révélée et confirmée; par exemple, Noé, qui a  
construit l’arche, Moïse, qui est allé là-bas, et tout ce qu’il y a eu d’autre, n’importe quelle promesse, la  
Parole promise pour cette heure-là. 

DIEU DEVOILE §   130 La Parole véritable, Dieu L’avait écrite, et Elle était avec Moïse. Remarquez, Elle 
était avec Moïse et Elle était prête à être manifestée. Il était la Parole pour eux, il était la Parole vivante, 
cachée. Il se voilait,  Moïse devait mettre un voile sur son propre visage. Pourquoi? Il était cette Parole. 
Amen. Tant que cette Parole n’était pas divulguée, Moïse devait se voiler. Amen! Le voyez-vous? La Parole,  
où qu’Elle se trouve, Elle est voilée.
131 Moïse avait la Parole. Maintenant souvenez-vous, après que la Parole avait été manifestée, Moïse était 
Moïse de nouveau. Voyez? Mais pendant que cette Parole était en lui, pour être apportée, il était Dieu; eh 
bien, il n’était plus Moïse. Il avait la Parole du Seigneur pour cet âge-là. Rien ne pouvait le toucher, jusqu’à 
ce que ce soit terminé; il avait cette Parole avec lui. Et, donc, quand il est venu, les gens ont détourné la tête;  
ils n’arrivaient pas à comprendre. Ils avaient été changés. C’était un personnage différent. Il venait avec cette 
Parole. “Et il mettait un voile”, la Bible dit, “sur son visage”, car il avait la Parole. Et il était la Parole pour 
eux.

LORS QUE VOUS VOYEZ LA PAROLE MANIFESTEE, VOUS VOYEZ LE PERE

DIEU DEVOILE § 261 Et quand vous voyez la Parole manifestée, vous voyez le Père, Dieu, parce que la  
Parole est le Père. La Parole est Dieu. Et la Parole manifestée, c’est Dieu Lui-même qui prend Sa propre 
Parole  et  qui  La  manifeste  parmi  les  croyants.  Il  n’y  a  que  les  croyants  qui  peuvent  La  faire  vivre, 
uniquement les croyants. 
294 Je suis heureux aujourd’hui d’être l’un d’entre eux, identifié avec la Parole, qui est Christ. Identifié avec 
Lui! En Lui par le baptême, nous sommes alors identifiés, identifiés, à Sa ressemblance, identifiés avec Sa 
Parole, qui est Lui-même. Si je suis en Christ, je suis Sa Parole; car Il est la Parole, et ce qu’Il est, je le suis.  
Amen! Est-ce que vous saisissez? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Bien.
295 La Parole manifestée, ou révélée, par la Révélation qui s’y trouve, alors, qu’est-ce que cela fait de moi? 
S’Il est cette Gloire de la Shekinah, j’En suis une partie. Amen! Oh! Amen! C’est exact. La Parole Elle-
même, révélée, qui Se révèle. Pensez-y! Les mystères de Dieu, qui se font connaître à nous en ce jour-ci, par  
le même Messager Céleste qui s’est fait connaître à eux en ces jours-là; remarquez, la même Colonne de Feu 



qui a envoyé Moïse, la même Colonne de Feu qui était sur Moïse, lequel a écrit la Bible; la même Colonne 
de Feu que Paul a rencontrée, quand il était en route vers Damas.
299 Et, pensez-Y! La même Colonne de Feu qui est descendue sur ces hommes qui ont écrit la Bible, c’est la 
même Colonne de Feu qui est ici  aujourd’hui,  en train d’interpréter la Bible. Amen! Comme nous L’en  
remercions! La même! Quelle consolation! Quelle identification! Je suis tellement heureux d’être identifié à 
cela, je ne sais pas quoi faire! Je préfère être identifié à Cela, plutôt qu’avec tous les baptistes, méthodistes,  
presbytériens, luthériens, et tous les autres. Identifié à cette Parole, où se trouvent la Gloire de la Shekinah et  
la Révélation!
300 La Colonne de Feu, qui apparaît visiblement au milieu de nous, identifiant le Message comme vrai, tout  
comme Il l’avait fait sur le mont Sinaï. Souvenez-vous, avant que le message véritable soit apporté, Moïse  
avait  prêché et  il  les  avait  conduits  hors d’Égypte;  mais  là,  avant  que les vrais  commandements  soient  
prescrits (que les Sceaux soient apportés), Dieu est descendu devant les gens et Il a prouvé que Moïse avait  
été envoyé par Lui (pas vrai?); dans une Colonne de Feu, que Moïse avait dit avoir vue dans un buisson, et  
qui lui avait parlé.
301 Oh, en ces derniers jours, de voir cette même Colonne de Feu, en plein là,  au milieu de nous, qui  
prononce la même Parole; non seulement ça, mais qui L’interprète, en La manifestant, et en prouvant qu’Elle 
est la Vérité. Donc, il n’y a aucun moyen pour les gens de ne pas croire, à moins que ce soit volontairement  
qu’ils  veuillent  le  faire.  Et,  dans  ce  cas  :  “Pour  celui  qui  pèche  volontairement,  après  avoir  reçu  la  
connaissance de la Vérité, il ne reste plus de sacrifice pour le péché.”

L’Enlèvement      04. 12. 1965      § 66  C’est une révélation, car la révélation est la foi. Vous ne pouvez pas 
avoir une révélation, sans que cela soit la foi. La foi est une révélation, parce que c’est quelque chose qui 
vous est révélé. La foi est une révélation. La foi, c’est quelque chose qui vous a été révélé, comme cela le fut 
à Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était contraire à ce qui lui avait été révélé, comme n’existant pas. 
C’est cela qu’est la foi, c’est la révélation de Dieu. L’Eglise est bâtie sur une révélation, le Corps tout entier 
l’est.
§ 68 … La révélation est la foi. Vous ne pouvez pas avoir une révélation sans que cela soit la foi. La foi est 
une révélation, parce que c’est quelque chose qui vous est révélé. La foi est une révélation. La foi, c’est  
quelque chose qui  vous a  été  révélé,  comme cela  fut  à  Abraham,  qui  pouvait  appeler  tout  ce  qui  était 
contraire à ce qui lui avait été révélé, comme n’existant pas. C’est cela qu’est la foi, c’est la révélation de  
Dieu. L’Eglise est bâtie sur une révélation, le corps tout entier l’est.

Exposé des Sept Ages de l’Eglise,  Pages 29 « Jean avait  la  révélation,  et  JÉSUS était  la Révélation, et  Il  S’est  
présenté ici même, dans ce passage de l’Écriture : “JE SUIS Celui qui était, qui est, et qui vient, le Tout-Puissant.  
Amen.”
Si la révélation est hors de votre portée, levez les yeux et cherchez Dieu pour la recevoir. Il n’y a pas d’autre moyen  

pour vous de la recevoir. Une révélation doit venir de Dieu. Elle ne vient jamais par une capacité humaine, naturelle,  
mais c’est quelque chose que l’on reçoit de façon Spirituelle. Vous pourriez même mémoriser les Écritures, mais, bien  

que ce soit merveilleux, ce n’est pas ainsi que vous y arriverez. Il faut que ce soit une révélation qui vient de Dieu. Il est  
dit dans la Parole que personne ne peut dire que Jésus est le Christ, si ce n’est par le Saint-Esprit. Vous devez recevoir  

le Saint-Esprit; ensuite, et ensuite seulement, l’Esprit peut vous donner la révélation que Jésus est le Christ  : Dieu, le  
Oint.

IL ETAIT SORTI ET IL EST AUSSI ENTRE, CELA EXPLIQUE LE MOT     REDEMPTION   :  CE MOT A DEUX 
PARTIES : SORTIR ET ENTRER

LE DIEU QUI EST RICHE EN MISERICORDE      §30 Dimanche passé, je parlais des Éphésiens, je disais que le 

Livre de Josué, c’était l’Éphésiens de l’Ancien Testament, et que c’était un Livre de rédemption.

31 Et  la  rédemption  comprend  deux  parties  distinctes  :  “sortir  de”  et  “entrer  dans”.  D’abord,  vous  devez  sortir. 

Certaines personnes veulent faire entrer le monde avec eux; mais vous devez sortir du monde, pour entrer en Christ. 
Vous devez sortir de l’incrédulité, pour entrer dans la foi. Il  ne doit rien y avoir qui vous bloque le passage. Pour 



vraiment avoir une foi authentique, vous devez absolument abandonner tout ce qui est contraire à la Parole de Dieu,  
pour entrer dans la foi.

* Nous avions vu qu'Abraham depuis la Genèse 12 à la Genèse 18 Elohim le visita 7 fois et lui donna 7 
mots de la promesse dura toute la vie d'Abraham ainsi que sa postérité après lui.
* Comme Abraham était le type parfait de l’épouse, nous voyons que Elohim donne a l’épouse, 7 ages et 7  
Esprit – messagers. Le prophète Branham dit : qu'il y a pas 7 Esprit de Dieu, mais le même SAINT ESPRIT 
qui se révèle dans le 7 ages de l’église. Pour donner a l’Épouse, d'hérité le 7 promesses que JESUS CHRIST 
a faite aux 7 ages de l’Église. Le I° âge de l'église Il dit : A celui qui vaincra je donnerai à manger du fruit de 
l'arbre de vie, mais au 7° âge, Il dit : celui qui vaincra Je lui ferai asseoir avec moi sur mon trône...
* Il y a 7 Noms composés de JEHOVAH = JESUS-CHRIST
*Il y a 7 Fêtes de l'Eternel : de la fête de Pâque, jusqu'à la fête des Tabernacles.
*Il y a aussi 7 Ages d'Israel : de Moise jusqu'à Jean Bâptiste. 

*  Et  les  hommes  sont  principalement  influencés  par  ces  7  éléments :  le  genre, l’hérédité,  la  lignée, 
l’environnement, l'éducation, et la religion. Et dans tout ça, chaque homme porte en soit le cycle de 7 ans 
fois 7  égale a 49 puis le jubilé a 50 ans = L'ACCUSATION § 11
Sept années sont nécessaires pour que toutes les cellules d'un être humain se renouvellent complètement  
tout en conservant les spécificités biométriques qui en font un être absolument unique. 

LES 5 IDENTIFICATIONS PRECISES DE LA VRAIE EGLISE DU DIEU VIVANT      §22 Mais, en 
parcourant le monde, je constate que chaque nation a son esprit qui lui est propre. Et toutes les nations sont  
contrôlées par le diable. Tous les gouvernements sont dirigés par le diable. C’est ce que la Bible dit. Ils se 
battent,  ils se font la guerre, et c’est ce qu’ils feront jusqu’à ce que Jésus vienne, et alors Il établira un  
Royaume où il n’y aura pas de guerre. Mais Satan a dit que tous les royaumes du monde lui appartenaient, et  
qu’il en ferait ce qu’il voudrait, il l’a même dit en face à Jésus-Christ. Et tous, ce sont les instruments de  
Satan, les royaumes de Satan. Satan a dit à Jésus : “Je Te les donnerai, si Tu te prosternes et m’adores.”

23 Jésus savait qu’Il en hériterait dans le Millénium, alors Il a dit : “Retire-toi, Satan.” Il savait que Dieu Lui  
donnerait tous les royaumes, que ceux-ci Lui appartiendraient et qu’ils formeraient tous un seul Royaume.

24 Quand on va en Allemagne, on y trouve un esprit allemand. On va en Angleterre, on y trouve un esprit  
anglais. On va en Suède, on y trouve un esprit suédois. On va en France, on y trouve un esprit français. On 
vient en Amérique, on y trouve un esprit américain.

* C'est pourquoi nous devons naître de nouveau, en christ pour hérité les 7 promesses qu'Elohim avait faite a  
Abraham.
* Remarquez   : la nouvelle naissance c'est la révélation de Jésus Christ en vous personnellement.

NOUS ALLONS PRENDRE LA VIE D'ABRAHAM ET VOIR     LES 7 MOTS LIES A L'ELEVATION D'ABRAHAM

je ferai de toi une grande nation et

je te bénirai,

je rendrai ton nom grand,

tu seras une source de bénédiction,

je bénirai ceux qui te béniront,

et je maudirai ceux qui te maudiront

et toutes les familles de la terre seront bénies en toi

COMPARONS     CES  MOTS  DES  BENEDICTIONS  QUE  ELOHIM  DONNE  A ABRAHAM,  AVEC  LES  7  MOTS  DES  
BENEDICTIONS QUE JESUS CHRIST DONNE A CELUI QUI VAINCRA DANS L’APOCALYPSE.

•I.     EPHESE,     APOC     2:7  A celui qui vaincra je donnerai à manger de l'arbre de vie, qui est dans le paradis de Dieu.

http://www.bible-en-ligne.net/bible,66N-2-7,apocalypse.php


•II.     SYMIRNE, APOC     2:11 Celui qui vaincra n'aura pas à souffrir la seconde mort.

•III.     PERGAME, APOC     2:17 A celui qui vaincra je donnerai de la manne cachée, et je lui donnerai un caillou 

blanc; et sur ce caillou est écrit un nom nouveau, que personne ne connaît, si ce n'est celui qui le reçoit.

•IV.     THYATIRE, APOC     2:     26 A celui qui vaincra, et qui gardera jusqu'à la fin mes œuvres, je donnerai autorité 

sur les nations. 27 Il les paîtra avec une verge de fer, comme on brise les vases d'argile, ainsi que moi-même j'en ai  
reçu le pouvoir de mon Père. 28 Et je lui donnerai l'étoile du matin.

•V.     SARDE, APOC     3:5 Celui qui vaincra sera revêtu ainsi de vêtements blancs; je n'effacerai point son nom du 

livre de vie, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges.

•VI.     PHILADELPHIE, APOC     3:12 Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il 

n'en sortira plus; j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem 

qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau.

•VII.     LAODICEE,     APOC     3:21 Celui  qui vaincra,  je le ferai  asseoir  avec moi sur mon trône,  comme moi j'ai  

vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône.

MAIS AVANT DE VOIR CES 7 MOTS DE PROMESSES S'ACCOMPLIR DANS LA VIE D'ABRAHAM, ABRAHAM 
DEVAIT D'ABORD OBEIR A L'ORDRE DE SORTIR ET D’ENTRE

MATTHIEU  16:13 Jésus, étant arrivé dans le territoire de Césarée de Philippe, demanda à ses disciples: Qui 

dit-on que je suis, moi, le Fils de l'homme? 14 Ils répondirent: Les uns disent que tu es Jean Baptiste; les 
autres, Élie; les autres, Jérémie, ou l'un des prophètes.  15 Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis? 
16 Simon Pierre répondit: Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. :17 Jésus, reprenant la parole, lui dit: Tu es 
heureux, Simon, fils de Jonas; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est mon Père 
qui est dans les cieux. 18 Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Église, et que 
les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle.  19 Je te donnerai les clefs du royaume des 
cieux: ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les  
cieux. 20 Alors il recommanda aux disciples de ne dire à personne qu'il était le Christ

Q et R SUR LA GENESE § 22              Il était – autrement dit, Adam, le premier homme des créations inférieures 
de Dieu. La première création, c’était Dieu Lui-même; ensuite, de Dieu est sorti le Logos, qui était le Fils de 
Dieu; ensuite, du Logos, qui était la Parole (“Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, 
et la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.”), du Logos est sorti le–
l’homme. 

HEBREUX   13:8 Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement. 

LE LIEU DU REPOS DE LA FOI EST DANS LA PAROLE INFAILLIBLE

LE TROISIEME EXODE § 92 Me dire qu'un homme peut dire une chose contraire à Cela et affirmer que 
c'est la Parole de Dieu, alors que les cieux et la terre passeront , mais cette Parole ne passera jamais ! La foi 
trouve en la Parole le sanctuaire de son repos. Elle va directement sur ce Rocher éternel, Jésus-Christ, la  
Parole, et se place là et se repose.
Que le vent hurle; que les orages donnent des secousses ; elle est en sécurité pour toujours. Elle se repose là 
même sur la Parole. C'est là que la foi, la foi chrétienne authentique se repose. Le lieu de repos, c'est la  
Parole. En effet, elle sait que Dieu va toujours confirmer Sa supériorité sur n'importe lequel de Ses ennemis. 
Quelque mauvaise  que peut  sembler  la situation,  ni  comment  les  ennemis  arrivent,  ou combien il  peut  
sembler qu'on est vaincu, la foi le sait toujours....
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93 Son lieu de repos est dans le sanctuaire de la Parole de Dieu, lorsque la foi, la foi authentique s'y installe  
elle-même. Pas la soi-disant foi     : la foi     ; pas l'espérance : mais la foi. L'espérance est ici dehors, espérant que 
la chose est là dedans. La foi est déjà dedans, elle regarde dehors et dit : «C'est accompli.» Vous voyez? C'est 
cela la foi. C'est là que la foi trouve son lieu de repos, car elle sait que Dieu ne va jamais - jamais laisser Son 
ennemi Le vaincre. Il ne l'a jamais fait. La foi sait cela, peu importe donc ce que la chose semble…

LE MINISTERE DE LA PIERRE DE FAITE

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 320. L’ “ainsi dit le Seigneur”, par Sa Parole infaillible, 
reste encore valable, le restera, et sera confirmé. Il y a un seul messager-prophète pour cet âge. Chacun sait,  
connaissant  le  comportement  humain,  que  quand  beaucoup  de  gens  embrassent  une  même  doctrine 
importante, on trouvera quand même toujours des divergences de vues sur des points secondaires de cette  
doctrine. Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité, qui doit être rétabli dans ce dernier âge, puisque ce dernier 
âge manifestera de nouveau l’Épouse de la Pure Parole? Cela signifie que nous aurons de nouveau la Parole  
comme elle a été donnée parfaitement et comprise parfaitement à l’époque de Paul. Je vais vous dire qui 
l’aura. Ce sera un prophète qui sera confirmé aussi totalement, ou même plus encore, que tous les autres  
prophètes, de tous les âges, d’Énoch à nos jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère 
prophétique de la pierre de faîte, et c’est Dieu qui manifestera qui il est. Il n’aura pas besoin de témoigner de  
lui-même, c’est Dieu qui témoignera de lui, par la voix du signe. Amen. 

La Parole De Dieu Exige Une Séparation Totale D’avec L’Incrédulité § 221      Et souvenez-vous, c’était 
le dernier signe qui était donné à l’Eglise élue, Abraham et son groupe, avant l’apparition du fils promis. Est-
ce juste? Dieu avait donné des signes à Abraham tout au long du voyage, et c’est ce qu’Il a fait à l’Eglise. 
Mais quand l’Ange du Seigneur est descendu et a fait cela, Il a détruit les gentils qui ne croyaient pas; et  
Isaac, le fils promis qui avait été attendu, est apparu.

            Ce ministère prendra bientôt fin, et le Fils attendu apparaîtra Lui-même. L’Eglise est passée par la  
justification au travers de Luther, par la sanctification au travers de Wesley, Elle est arrivée au baptême du  
Saint-Esprit au travers des pentecôtistes, et maintenant Elle termine sa course au ministère de la Pierre de 
faîte, c’était tout le temps des types qui ont carrément abouti à ce négatif parfait, à cette ombre parfaite qui  
devient le positif, alors Jésus viendra prendre Son Eglise un jour, ceux qui croient.

            Séparez-vous de l’incrédulité et croyez ce soir. Voulez-vous lefaire?

UN SUR UN MILLION §10 Et, d’après les Écritures, Il doit revenir vers nous dans les derniers jours, avec 
ce genre de ministère. Ce sera après le baptême de l’Esprit, le parler en langues, la guérison Divine et ainsi  
de  suite,  après  ces  choses-là.  Le  couronnement  du  message  pentecôtiste,  voilà  de  quoi  nous  parlons  
aujourd’hui.  Ce ministère,  du Christ  Lui-même,  personnifié au milieu de Son peuple,  faisant  les choses  
mêmes qu’Il avait faites lorsqu’Il était ici sur terre : dans Son Corps, l’Épouse qui fait partie de Lui, faisant 
ces mêmes choses, en tant que Mari et Femme, ou en tant que Roi et Reine, juste avant la cérémonie de 
Mariage. 
11 Cette semaine, si le Seigneur le veut, j’aimerais parler un peu de cela, pendant notre campagne là, au–à  
l’hôtel Embassy, et, à ma façon humble de le faire, faire un peu connaissance. Au–au temps et à l’heure où 
nous vivons, si une personne ne sait pas quelle direction prendre, quoi faire ou de quel côté se tourner, là on–
on ne marche plus par la foi; on ne fait que supposer, on présume. Et présumer, c’est “s’avancer sans autorité  
officielle”. Alors,  si  nous n’avons pas la vraie autorité officielle,  pour connaître ce que Dieu a dit  qu’il  
arriverait en cette heure, comment donc pourrons-nous faire face à cette heure? Et il nous faut y faire face en  
connaissant, par la foi en Sa parole, les choses qui doivent arriver maintenant; et l’état des nations, l’état des 
gens, l’état de l’église, et tout ça.



12 Nous devons connaître ces choses, et ensuite savoir comment aller y faire face. Si on ne sait pas comment  
faire, on ne fait que–que, comme nous disions autrefois, se lancer au petit bonheur la chance – se lancer, en  
espérant que ça arrivera, en espérant ceci, et en espérant cela, et “est-ce que ça va arriver?” Mais Dieu ne  
veut pas que nous fassions cela. Il veut que nous sachions ce qu’Il  a dit  au sujet de cette époque-ci,  et  
qu’ensuite nous l’affrontions par la foi, parce qu’Il a dit que ce serait comme ça.  Alors, nous–nous savons 
que vous êtes Vérité, à ce moment-là, parce que vous n’avez pas reçu la parole d’une personne, vous avez 
reçu Sa Parole à Lui, quant à ce que nous devons faire. Et nous espérons que notre Père Céleste va–va nous  
accorder cela cette semaine.

14 Eh bien, quelques mois plus tard, un matin, j’étais dans le canyon Sabino, qui est situé juste au nord de 
Tucson. J’étais là-haut pour prier. Et pendant que je priais, j’avais la main en l’air, et je disais : “Père, je Te 
prie de me venir en aide d’une façon ou d’une autre, de me donner de la force, pour cette heure qui est 
devant moi maintenant. Et si ma tâche est terminée, ici sur terre, alors je dois aller vers Toi. Et ce n’est pas 
que j’y aille avec regret, mais, je sais que Tu prendras soin de ma famille. Je–je Te demande seulement de la 
force, pour cette heure.” Et quelque chose a heurté ma main!

15 Or, pour vous qui nous écoutez à la radio, ce que j’ai dit peut vous paraître étrange, mais c’est la vérité. Et  
Dieu est mon Juge.
16 J’ai regardé dans ma main, et il y avait une épée, avec un fourreau autour de la poignée. La poignée 
proprement dite était en nacre, et il y avait comme un genre de garde en or autour de la poignée. Et la–la  
lame, elle, à la voir, elle semblait comme, assez luisante, comme, oh, quelque chose comme du chrome ou 
quelque chose, qui miroitait au soleil.
17 Maintenant, c’était vers dix ou onze heures du matin, très haut, sur le sommet d’une montagne. Vous 
imaginez ce qu’une personne (car il me semble bien que j’ai toute ma tête) ressentirait, debout, avec une  
épée venant de nulle part, personne à des kilomètres à la ronde, et tenir cela dans sa main. Je l’ai touchée, je 
l’ai saisie et j’ai fait tournoyer la lame de côté et d’autre, et c’était bien une épée.
18 J’ai regardé autour de moi. J’ai dit : “Eh bien, mais comment cela a-t-il pu se produire? Me voici ici, 
debout, ici même, personne à des kilomètres à la ronde, alors d’où est-ce que c’est venu?” Et j’ai dit : “Eh 
bien, je–je pense que c’est peut-être le–le Seigneur, qui me signale que c’est le moment de ma fin.”
Et une Voix a parlé et a dit : “C’est l’Épée du Seigneur.”

HEBREUX 4:12   

Que le Seigneur Jésus Christ vous bénisse
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